

ABSTRAK

Kartika Liana Putri, NIM. 126304202086. Peran Komunikasi Dakwah Gus Iqdam Dalam Membangun Minat Anak Muda Untuk Mengikuti Ngaji Rutinan (Studi Atas Dakwah Gus Iqdam Dalam Majelis Sabilu Taubah)".
Program Studi: Komunikasi dan Penyiaran Islam, Fakultas Ushuluddin Adab dan Dakwah, Universitas Islam Negeri Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung. Dosen Pembimbing: Dr. Mutrofin, M.Fil.I

Kata Kunci: Peran, Komunikasi, Dakwah, Anak Muda

Proses komunikasi tidak lepas dari kegiatan manusia dalam kehidupan sehari-hari, misalnya dalam kegiatan dakwah. Komunikasi mempunyai hubungan yang erat dengan dakwah. Seiring berkembangnya zaman, dakwah kini menjadi hal yang banyak diminati oleh kaum milenial, mengingat metode dan cara penyampaian dakwah yang digunakan oleh para pendakwah sangatlah beragam. Salah satu pendakwah yang banyak disukai oleh semua kalangan terutama anak muda adalah Gus Iqdam. Komunikasi dakwah yang dilakukan Gus Iqdam menjadi semangat anak muda untuk mengaji rutin kembali seminggu dua kali, bahkan ditengah zaman yang telah banyak mengalami perubahan terlebih pada kebiasaan manusia sehari-harinya. Penelitian ini akan meneliti bagaimana peran komunikasi dakwah Gus Iqdam dalam membangun minat anak muda untuk mengikuti ngaji rutin dalam Majelis Sabilu Taubah.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode kualitatif dengan pendekatan deskriptif. Dalam penelitian ini, teori yang digunakan adalah teori komunikasi massa jarum suntik. Penelitian ini dilakukan di Markas Pusat Sabilu Taubah yang berada di Pondok Pesantren Mambaul Hikam II, Karanggayam, Srengat, Blitar. Informan atau partisipan yang menjadi sasaran penelitian adalah anak muda yang rutin mengikuti ngaji rutin di Majelis Sabilu Taubah. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara serta dokumentasi. Instrumen penelitian meliputi, peneliti itu sendiri, informan, pedoman observasi, pedoman wawancara (pertanyaan terstruktur), ponsel, dan alat tulis. Teknik analisis data yang digunakan adalah, reduksi data, display data dan penarikan kesimpulan.

Peran komunikasi dakwah Gus Iqdam dalam membangun minat anak muda untuk mengikuti ngaji rutin ini dapat dilihat dari beberapa faktor antara lain ketertarikan anak muda terhadap strategi komunikasi dakwah Gus Iqdam, faktor psikologis, pengaruh media sosial, religiusitas serta perubahan perilaku dan kebiasaan pada anak muda. Penelitian ini diharapkan bisa menjadi sumber pengetahuan baik untuk peneliti ataupun pembaca dalam memahami tentang komunikasi dakwah.

ABSTRACT

Kartika Liana Putri, 2024. The Role of Gus Iqdam's Dalwah Communication in Building Young People's Interest in Participating in the Routine Studying Religion (Study of Gus Iqdam's Da'wah in the Sabilu Taubah Assembly)." Study Program: Islamic Communication and Broadcasting, Faculty of Ushuluddin Adab and Da'wah, Sayyid Ali Rahmatullah State Islamic University Tulungagung. Supervisor: Dr. Mutrofin, M.Fil.I.

Keywords: Role, Communication, Da'wah, Young People

The communication process cannot be separated from human activities in everyday life, for example in da'wah activities. Communication has a close relationship with da'wah. As time goes by, da'wah has now become something that is of great interest to millennials, considering that the methods and methods of delivering da'wah used by preachers are very diverse. One of the preachers who is liked by all groups, especially young people, is Gus Iqdam. The da'wah communication carried out by Gus Iqdam inspired young people to routinely studying religion regularly twice a week, even in the midst of an era that has experienced many changes, especially in people's daily habits. This research will examine the role of Gus Iqdam's preaching communication in building the enthusiasm of young people to attend the studying religion regularly in the Sabilu Taubah Assembly.

The method used in this research is a qualitative method with a descriptive approach. In this research, the theory used is the syringe mass communication theory. This research was conducted at the Sabilu Taubah Headquarters located at the Mambaul Hikam II Islamic Boarding School, Karanggayam, Srengat, Blitar. The informants or participants who were the targets of the research were young people who regularly attended the studying religion prayer at the Sabilu Taubah Assembly. The data collection techniques used were observation, interviews and documentation. Research instruments include the researcher himself, informants, observation guidelines, interview guidelines (structured questions), cell phones, and stationery. The data analysis techniques used are data reduction, data display and drawing conclusions.

The role of Gus Iqdam's preaching communication in building young people's interest in taking part in the studying religion regularly can be seen from several factors, including young people's interest in Gus Iqdam's preaching communication strategy, psychological factors, the influence of social media, religiosity and changes in behavior and habits in young people. It is hoped that this research can be a source of knowledge for both researchers and readers in understanding da'wah communication.

خالصة

كارينكا لويانا بوتري , نيم. ١٢٦٣٠٤٢٠٢٠٨٦.

الانصال الدعوي لجوس إقدام ني إشارة اهتمام الشباب بالمشاركة في دراسة الدين كارينكا لويانا بوتري (رونونيو) دراسة دعوة جوس إقدام ني مجمع سبيل النوبة. برنامج الدراسة: الانصال والذاعة السلامية كإثارة أصول الدين الأدب والدعوة، جامعة السيد علي رحمة هلا السلامية الحكومية تولونج أجونج المشرف: د. مونتروفين، م. نيل. ا

الكلمات المفتاحية: الدور، الانصال، الدعوة، الشباب

وال يمكن فصل عملية الانصال عن الأنشطة الإنسانية في الحياة اليومية، على سبيل المثال في أنشطة الدعوة. ولانصال عاقبة وثيقة بالدعوة. مع مرور الوقت، أصبحت الدعوة الآن أمراً ذا أهمية كبيرة لجيل اللنية، مع الأخذ ني الاعتبار أن أساليب وأساليب توصيل الدعوة التي يستخدمها الدعوة جداً. ومن الدعوة الذين تحبهم كثرة الفئات وخاصة الشباب هو جوس إقدام. لقد أهدت انصالات الدعوة التي قام بها جوس إقدام الشباب إلى دراسة الدين بشكل رونيوي ومنظم مرتين في الأسبوع، حتى في خضم عصر شهد العديد من التغيرات، خاصة في عادات الناس اليومية. سبيل أول هذا البحث دور انصالات جوس إقدام الوعظية ني بناء حماس الشباب لحضور دراسة الدين بانتظام في جمعية سبيل نوبة.

الطريقة المستخدمة في هذا البحث هي الطريقة النوعية ذات المنهج الوصفي. النظرية المستخدمة في هذا البحث هي نظرية الانصال الحماهيري. تم إجراء هذا البحث في المؤتمر الرئيسي لسبيل نوبة الواقع في مدرسة مامباول حكم الثاني السلامية الداخلية، كارانجايم، سرنغات، بلينار. كان المخبرون أو المشاركون الذين كانوا هدفاً للبحث هم من الشباب الذين حضروا بانتظام صالة دراسة الدين ني جمعية سبيل نوبة. وكانت نؤزيات جمع البيانات المستخدمة هي الملاحظة والمقابلات والنونيق. تشمل أدوات البحث الباحث نفسه، والمخبرين، وإرشادات الملاحظة، وإرشادات الملاحظة (السئلة المنظمة)، والهواتف المحمولة، والقرطاسية. نؤزيات تحليل البيانات المستخدمة هي تحليل البيانات وعرض البيانات واستخلص النتائج.

يمكن ملاحظة دور انصالات جوس إقدام الوعظية ني بناء اهتمام الشباب بالمشاركة في دراسة الدين بانتظام من عدة عوامل، منها اهتمام الشباب بأسرائيلية جوس إقدام التواصلية الوعظية، والعوامل الإنسانية، وتأثير وسائل التواصل الاجتماعي، والتدين والتغيرات. ني السلوك والعادات لدى الشباب. ومن المؤمل أن يكون هذا البحث مصدراً للمعونة للباحثين والؤراء ني فهم التواصل الدعوي.